

名古屋市立浮野小学校 5月号

## 最高学年として、グングン成長中です

6年生になり、一か月が経とうとしています。委員会の委員長・副委員長、分団の班長・分団長と、様々な場面で子どもたちが活躍をしています。こういった場面を通して、最高学年としての自覚が高まってきました。授業の中でも「あきらめずに頑張ろう」「もう少し挑戦してみよう」という姿が増えてきました。

ほんの少しの行動の変化でも、子どもたちの心の中では、大きな決意や決心をしているということがあると思います。そんな子どもたちの心に寄り添いながら、成長を見守っていきたいと思っています。

## ☆学校生活の様子

学級目標が決まりました。学級目標 は教室に掲示してあります。この目 標のようなクラスになれるよう成長 してほしいです。











体育科「高跳び」の単元で、記録会を行いました。跳ぶ級友を応援したり、惜しくも引っかかってしまった級友を励ましたりと記録だけでなく、他者の気持ちを考えて声を掛けてあげる姿も見られました。

学級委員

代表委員

委員長







学級委員、各委員会委員長、児童会会長、副会長の認証と挨拶がありました。 前で立つ姿が最高学年として立派でした。今後の活躍が楽しみです。